

羽ばたけ鶴巢小



学校だより No.12
 令和 6年 1月 29日
 大和町立鶴巢小学校
 TEL 022-343-2251

～当たり前の一日、一日を大切に～

例年になく雪の少ない穏やかな日が続いています。今年は元日に令和6年能登半島地震が発生し、翌日には飛行機事故が起きるなど、悲しいスタートとなりました。1月9日の始業式では、今も悲しみや不安にさいなまれ、大変な思いをされている方々がたくさんいることを忘れずに、一日一日を丁寧に過ごしていこうと子供たちに話しました。あの東日本大震災の後、当たり前の日常がどれほど大切なものだったかを強く感じていた日々を思い返しています。一日も早い復興を願わずにはいられません。

「やったー！すごい！」「かっこいい！」子供たちの歓声が校舎内に響き渡りました。大谷翔平選手から本校にも野球のグローブが届いたのです。子供たちのキラキラと輝く瞳が、とても印象的でした。興味津々の瞳、うれしくてうれしくてたまらない輝いた瞳を見ていて、そばにいる私たちが心が温まりました。私たち教職員としては、この輝く瞳を授業中にたくさん引き出さなくてはなりません。大谷選手のグローブに負けない学習活動を展開できるよう、教師としての力量アップを図りたいとの思いも強くしました。

さて、いよいよ2月に入ります。前回の学校だよりにも書きましたが、「一月は往ぬる、二月は逃げる、三月は去る」と言われています。あつという間に、進学・進級を迎えるように感じてしまう時期ではありますが、子供たち一人一人が一日一日を大切に過ごすことができるように、教職員一同、力を合わせて子供たちを見守り、指導・支援していきます。2月もどうぞよろしく願いいたします。【文責：校長】

鶴巢っ子📷ミニフォトギャラリー



鶴巢小学校

👉ホームページもぜひ御覧ください

1/10～ 子供の本移動展示会



1/12 アメリカからの…👏



1/16 児童集会（委員会引継ぎ）6年生から4,5年生にバトンタッチです！



今まで
 ありがとう
 ございました！

宮城県図書館よりお借りする「子どもの本移動展示会」。毎年鶴巢小の子供たちは、本を大切に扱い、本がなくなったり、壊れたりすることなく返却できている…と図書支援員の先生が言っていました。さすが、鶴巢っ子です。

2月16日（金）《学習参観の日》学校説明会・懇談会時の児童預かりについて

先日（1/12）、マチコミメールでお知らせしましたとおり、学級懇談会時の児童預かりは、見守りを行う職員を十分確保できないことから、次のようにさせていただきます。御理解いただきますよう、よろしくお願いいたします。《預かり希望は、1/19に締め切りました。急な変更等ある場合は、教頭まで御連絡ください。》

お預かりできないお子さん ➡ 児童館に登録している児童 就学前のお子さん

